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開 催 場 所 第二・第三委員会室

出 席 委 員
柴田、田村、三上、山本、寄谷、佐々木、安樂、 事

務

局

竹谷事務局長

荒木、東元、正副議長 深村次長

欠 席 委 員 池田主査

説 明 員 別紙のとおり

議 件 別紙のとおり

議

事

の

概

要

１ 調査事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

２ その他について

・正副議長から本会議での一般質問の関係の説明があり、６月10日開催の議会運営委員

会において確認することを決定した。

・柴田委員長から本会議での議席の在り方について説明があり、６月10日開催の議会運

営委員会において確認することを決定した。

３ 次回委員会の日程について

６月２日（火）午前10時00分 第二・第三委員会室で開催することを確認した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員長 柴 田 文 男 ○印



令和２年５月26日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会への説明員の出席について

令和２年５月25日付け滝議第43号にて通知がありました第６回滝川市新型コロナウイルス感染症等

対策特別委員会への説明員の出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお

願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

委員会に出席を求められた者

市長 前 田 康 吉

滝川市長の委任を受けた者

副市長 千 田 史 朗

総務部長 中 島 純 一

総務部企画課長 諏 佐 孝

保健福祉部長 和 田 英 昭

保健福祉部健康づくり課長 森 昌 之

（総務部総務課法制文書係）



第６回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

日 時 令和２年５月27日（水）

午後２時30分～

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 調査事項について（◎は議案関連）

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について （資料）保健福祉部

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

６月２日（火）午前10時00分 第二・第三委員会室

○ 閉 会
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第６回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

R2.5.27 (水)14：30～

第二・第三委員会室

開 会１４：２５

委 員 長 ただいまより第６回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を開会いたし

ます。

委員動静報告

委 員 長 ただいまの出席委員は全員出席であります。議長、副議長に出席をいただいて

おります。なお、過日も確認しておりますが、この会議の録画をしております

ので、ご了解をいただきたいと思います。また、議長、副議長にはこの会議で

の発言を許したいと思いますので、よろしくお願いを申し上げます。傍聴は、

木下、山口、渡邊、水口各議員でございます。報道は、空知新聞社と北海道新

聞社の傍聴を許可しております。

１ 調査事項について

委 員 長 それでは、調査事項に入りますが、皆さんに先にお話をしておきたいと思いま

すが、補正関連は６月２日に説明を受け、限られた中で質疑を行うということ

でございますので、本委員会では補正絡みの質疑等についてはお控えいただく

ようにお願いしたいと思いますがよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 それでは、調査事項、滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告に

ついて説明を求めます。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

和田部長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 それでは、市長から総括的なご発言はございますか。

市 長 ただいま担当からいろいろと今後の解除以降の市の対応についてご説明を差し

上げましたが、感染リスクがまだまだあるということでございまして、市民の

皆さんにはより慎重に判断をしながら各種施設等のご利用をお願いしたいと思

っております。委員の皆様方におかれましても、様々なイベント、また集会等

があろうかと思いますけれども、それらの際にはぜひそういう注意喚起を促す

ようにご協力いただきたいと思います。

委 員 長 それでは、経過報告の説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、報告済みといたします。

休憩いたします。

休 憩 １４：４０

再 開 １４：４１

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。

２ その他について

委 員 長 初めに、議長から本会議での一般質問の関係の説明があります。

議 長 いよいよ２定、６月議会が始まるわけでございますが、今回のコロナウイルス

の対応等々もございまして、６月議会におきましては一般質問の内容について、

その他いろいろな内容については各議員の持っている権利でございますので、

大きく制限するものではございませんが、長時間になることや密になること、
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そういったこともいろいろ勘案した結果、できれば各議員におかれましては質

問の内容等を精査していただいて、件数等々も十分精査していただいて、各会

派でご議論いただいた後、議運にかけていただくというような方向でぜひご協

力をいただきたいなということでお願いをしたいということでございます。

副 議 長 一応前回のときにもご意見いただいたりしながら進んできたのですが、要する

に議運が10日なものですから、今日の時点で、本当は議運で話をするべきなの

ですけれども、コロナの委員会のその他で申し上げたということです。それで、

10日の議運のときにはもう内容が出てきていて、議運の中で精査をするという

状況になるのですけれども、多少コロナの関係もあるので、かぶったりするこ

ともあるでしょうから、しっかり時間を取って議運の中でも見ていただくとい

うことが大事なのかなと思います。

勘違いしました。まだ後ですね、その次の。日程的に間違えましたけれども、

そうしたことですので、ひとつご協力をよろしくお願いいたします。

委 員 長 私からもお話をさせていただきますが、これは議員の発言権を制限するもので

は全くございません。ただ、議会運営をなるべくスムーズに進めていく、なお

かつ現在コロナウイルス対策で市職員も大変多忙を極めている、土日もなく勤

務をしている職員等も多いということから、なるたけ簡潔明瞭な質疑、討論を

行いたいということでありますので、何か皆さんからご発言がありましたら、

この機会にお伺いいしたいと思っております。委員の皆さんからご発言ござい

ますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、今の議長、副議長の説明については次の議運で確認をさせていただ

くということでよろしいですか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 続きまして、本会議での議席の在り方についてご意見がございましたので、密

を避けるという意味で、今日配置図案について配付をさせていただいておりま

す。これについても次の議会運営委員会において新たな議席を確定していきた

いと思いますので、各会派でご協議をいただいて、議運で確認をしていただく

ということにしたいと思いますが、よろしいですか。

（異議なしの声あり）

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 次回委員会の日程については、６月２日午前10時、本委員会室において行いた

いと思いますがよろしいですか。

（異議なしの声あり）

以上をもちまして第６回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を閉会い

たします。

閉 会 １４：４５


